

der Zeit ihrer Unterdrückung durch den deutschen als auch durch den anglo-amerikanischen Imperialismus volle Unterstützung gewährt!

Wir wünschen Dir, lieber Genosse Maurice Thorez, dem die französischen Werktätigen mit Recht den Ehrennamen „Sohn des Volkes“ gegeben haben, zu Deinem 50. Geburtstag noch recht viele Jahre bester Gesundheit und erfolgreichen Kampfes für die Sache der französischen Nation, für die Sache des Friedens, der Demokratie und des Sozialismus.

Mit sozialistischen Kampfesgrüßen!

*Der Parteivorstand der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands*

*Wilhelm Pieck*

*Otto Grotewohl*

Berlin, den 28. April 1950